

Miércoles 21 de junio de 2023

REPUDIO A LA REPRESIÓN CONTRA EL PUEBLO DE JUJUY

Las autoridades de la Facultad de Ciencias Humanas de la UNLPam manifestamos nuestro más enérgico repudio a la represión contra el pueblo de Jujuy movilizado en defensa de sus derechos.

Frente a la manifestación legítima del pueblo jujeño, el gobierno de Gerardo Morales respondió con una feroz persecución y represión policial en el marco de un proceso autoritario, de violencia política e institucional contra sindicatos, organizaciones sociales y comunidades originarias.

Estos hechos, que deben ser entendidos en un contexto internacional marcado por el avance de movimientos conservadores, reaccionarios y antiderechos, ponen en riesgo los derechos humanos básicos como la libertad de expresión, el derecho a la protesta y el reconocimiento a las diversas formas de organización política comunitaria.

Desde nuestra Facultad, condenamos todas las formas de violencia que atentan contra nuestra democracia y exigimos la plena vigencia de los derechos humanos en la provincia de Jujuy.

En consonancia con lo expresado por la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, exigimos el inmediato cese de la persecución y represión a las organizaciones populares en Jujuy y la libertad de todas/os las/os presas/os políticas/os.

EQUIPO DE GESTIÓN FACULTAD DE CIENCIAS HUMANAS, UNLPAM

PRESENTACIÓN DEL LIBRO "NOSOTRAS EN LIBERTAD", DE CRISTINA ÉRCOLI Y MARTA CANDIA

La Facultad de Ciencias Humanas invita a la comunidad en general a la presentación del libro "Nosotras en Libertad", con la participación de Cristina Ércoli y Marta Candia, autoras del libro.

"Nosotras en Libertad" es una obra colectiva de más de 200 autoras, todas ex presas políticas detenidas en la Cárcel de Villa Devoto (CABA) entre los años 1974 a 1983.

La presentación se realizará hoy, a las 18 horas, en el Salón del Consejo Directivo de esta Facultad, en Gil 353, 2° Piso, de la ciudad de Santa Rosa.

La actividad es organizada por la Cátedra Libre Extracurricular de Educación Sexual Integral y Derechos Sexuales y Reproductivos de esta Facultad.

La publicación es de acceso libre, a través del sitio: <https://nosotrasenlibertad.com/libroweb/>

PRESENTAN EL LIBRO GESTIONAR LA URGENCIA

El Núcleo de Estudios de Economía y Sociedad Regional invita a la presentación del libro *Gestionar la Urgencia. Políticas, mediaciones y alcances durante la pandemia en La Pampa* (Editorial sb), a realizarse mañana, 22 de junio, a las 18 horas, en formato híbrido. La actividad es organizada por el Núcleo de Estudios sobre Economía y Sociedad Regional. Para quienes deseen asistir de forma presencial, el evento se llevará a cabo en el Salón del Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias Humanas, UNLPam (Coronel Gil 353, 2º piso); para quienes

deseen hacerlo de manera virtual les pedimos por favor se inscriban mediante este link:
<https://forms.gle/nt6gJJsa51cdtTsu5>.

El libro condensa los resultados para La Pampa (nodo 9) alcanzados en el marco del proyecto de investigación PISAC COVID-19 No. 40. “El sostén público a la supervivencia de los hogares y unidades económicas en la urgencia. Iniciativas, mediaciones y alcances de la asistencia en perspectiva comparada”. La convocatoria PISAC COVID-19 fue organizada por la Agencia I+D+i –con apoyo del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación y el Consejo de Decanas y Decanos de Ciencias Sociales y Humanas (CODESOC)– destinado a proyectos asociativos de investigación en Ciencias Sociales y Humanas para la generación de nuevos conocimientos enfocados en el estudio de la sociedad argentina en la pandemia y la post pandemia de COVID-19.

La presentación estará a cargo de la Dra. Mariana Heredia (Directora del Proyecto) y la Dra. Andrea Lluch (Directora Nodo La Pampa) y participarán María Florencia Correa Deza; Beatriz Alvarez; María Agustina Zulli; María Dolores Linares; Stella Cornelis; Betsabé Policastro; Enzo Martínez; Alejandro Dulitzky.

El índice del libro se compone de la siguiente manera:

- Introducción: Enfrentar la pandemia en la Argentina. Bitácora de dos experiencias inéditas (Mariana Heredia)
- Capítulo 1: Crisis, estructura productiva y rol del Estado. La performance pampeana durante la pandemia (María Florencia Correa Deza; Beatriz Álvarez; María Agustina Zulli)
- Capítulo 2: “Llegar y dar respuestas”. Políticas públicas provinciales y municipales en tiempos de pandemia (La Pampa, 2020) (María Dolores Linares; Stella Cornelis)
- Capítulo 3: La pandemia de la Covid-19 y la subsistencia en los hogares pampeanos: redefiniciones en las formas de obtención de bienestar (Betsabé Policastro)
- Capítulo 4: Pandemia y empresas: políticas, mediaciones y experiencias en La Pampa (Andrea Lluch)
- Capítulo 5: Mediaciones en crisis. Sindicatos y cámaras empresariales en La Pampa durante la pandemia por COVID-19 (Enzo Martínez; Alejandro Dulitzky)

Por consultas escribir a esr.nucleo@gmail.com. Para ingresar a la editorial, ver este enlace:
<https://www.editorialsb.com/product-page/gestionar-la-urgencia-politicas-mediaciones-y-alcances-de-la-asistencia>

Facultad de Ciencias Humanas
prensa@humanas.unlpam.edu.ar